

《藤里町は平成25年11月1日で町制施行50周年を迎えます》

◆藤里町誕生当時を振り返ろう！

Q 現在の役場庁舎はいつ建てられたの？

A 昭和38年10月。もうすぐ50年。

まちのできごと

恒久の平和を願い

藤里町戦没者追悼式



恒久平和を願い

8月20日、総合開発センターにおいて戦没者追悼式が挙行され、遺族の方々や関係者ら約60名が出席しました。戦争終結から67年目を迎えた今年は、戦没者209名の英靈に默とうを捧げた後、「遠い異郷の地で、祖国の安泰と家族の将来を案じながら、戦場に散つていつた戦没者の方々に、改めて心からご冥福をお祈り申し上げます。この平和で豊かな今日こそ私達は過去を謙虚に振り返り、戦争の悲惨さと平和の大切さを次の世代に語り継ぎ、恒久平和に力を尽くしていくことが、今を生きる私達の責務でもあります。」と佐々木町長より式辞が述べられました。

- ・藤里クラブ男子 優勝
- ・藤里クラブ女子 準優勝

第27回藤里町招待バスケットボール大会

頑張つたみんなに拍手！



抜群の演技力



菊地紘生ちゃん

「歯なかつを！」

8月22日に行われた3歳児健診で虫歯のなかつた子は、菊地紘生ちゃん（川反町・弘章さん・二男）1名でした。みなさん、これからもちゃんと歯みがきをして健康な歯を作りましょう。

みんなのわだい

9月2日、第57回藤中祭が開催され、藤中生の頑張りを見ようと大勢の保護者や地域の方が中学校に訪れていました。この日は、開祭式に続き藤中伝統の合唱コンクール、吹奏楽演奏や郷土芸能が披露され、午後からは、クラスパフォーマンスが行われました。それぞれが工夫の凝らされた内容で、会場は感嘆の声と歓声で溢っていました。

8月31日、あきた白神農業協同組合より、安心・安全プロジェクト事業の一環として藤里小学校と藤里中学校の児童生徒に蓄電池付懐中電灯が寄贈されました。

小学生へ懐中電灯寄贈 ゞＪＡあきた白神ゞ



有効活用します

《パワースポット in ふじさと》

藤里町のパワースポットを紹介していきます！

★銚子の滝★湯の沢地区にある。高さ18m。滝つぼの形が徳利に似ていて、滝の水が注がれているように見えることから名付けられている。菅江真澄も立ち寄り歌を詠んでいます。